

«Opération roseaux» à la step

» **BALLENS** Près de 70 élèves ont lancé le concept d'élimination écologique des boues d'épuration.

Inscrire au programme de fin d'année une sortie à la station d'épuration peut paraître étonnant pour de jeunes élèves. Pourtant, la journée d'hier a permis de joindre l'utile à l'agréable pour ces écoliers du Pied du Jura, invités à planter les premiers roseaux appelés à déshydrater les encombrantes boues d'épuration de la step

intercommunale de Ballens, qui dessert également ses voisins de Mollens et Berolle.

Tranquille pour dix ans

Projet pilote, la station de phragmicompostage conçue par Didier Vignati est désormais en fonction, grâce aux mains vertes des enfants. «C'est super, car on pourra revenir de temps en temps pour voir s'ils poussent bien», lâchait une jardinière en herbe. «A l'école, nous avons construit une step avec des bouteilles en plastique et on a pu comprendre qu'il faut prendre soin de l'eau», estimait pour sa part Aurélie. La-

quelle aura terminé sa scolarité lorsqu'il sera temps, dans dix ans, d'incinérer le contenu du premier bac stockant des boues délestées de près de 80% de leur volume.

Si le geste se voulait surtout symbolique, il a tout de même permis de sensibiliser les écoliers aux problèmes soulevés par les déchets. Même si les explications sont parfois encore un peu ardues à cet âge.

Une séance de rattrapage est donc prévue pour les parents intéressés, lors d'une matinée portes ouvertes, samedi 1^{er} juillet dès 9h.

CÉDRIC JOTTERAND



PHOTOS FLORIAN CELLA



Les enfants ont montré qu'ils avaient les pouces verts en s'occupant de «leurs» plantes.

JARDINIERS Les élèves de Mollens se sont bien amusés en plantant les roseaux de la première station de phragmicompostage du canton, à Ballens.